

**Der SV Au am Rhein trauert um sein
langjähriges Vereinsmitglied,**



**Richard
Pfofzner**

Wir sind tief betroffen vom plötzlichen Tod von Richard Pfofzner, der am Dienstag, den 24.09.2024 im Alter von 73 Jahren verstarb.

Richard war über 64 Jahre Mitglied des SV Au. Er hat in dieser Zeit das Vereinsgeschehen mit überdurchschnittlichem Engagement in verschiedenen Positionen mitgeprägt. Aktiv spielte er in der Jugend, agierte als Trainer im Nachwuchsbereich und war Mitbegründer des Fördervereins im Jahr 2001, dessen 2. Vorsitzender er bis 2010 und 1. Vorsitzender von 2010 bis zuletzt war.

Richard war ein ruhiger, aufgeschlossener, erfahrener und zuverlässiger Helfer. Immer wieder stellte er sein handwerkliches Geschick rund um das Clubhaus und um das Sportgelände unter Beweis.

Wir werden ihn stets in freundschaftlicher Erinnerung behalten. Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen und allen, die sich ihm verbunden fühlten.

W. St.